

L'Association des Médecins de langue française de l'Amérique du Nord.

C'est avec un plaisir bien légitime que nous constatons l'intérêt tout particulier que les journaux politiques attachent, déjà, à l'organisation de cette grande Association dont notre Société Médicale a pris l'initiative, à la convention des médecins du district de Québec.

Nous ne pouvons nous empêcher de reproduire l'appréciation que vient d'en faire "le Soleil" l'un des grands journaux les plus répandus de notre ville, en portant à la connaissance de ses lecteurs l'origine, le but et les perspectives d'avenir de cette Association. Laissons parler cet organe accrédité de l'opinion publique.

"Nous sommes heureux de mettre aujourd'hui sous les yeux de nos lecteurs les perspectives d'une nouvelle organisation, du plus grand intérêt, qui se prépare dans les sphères de la haute éducation, et d'une série de fêtes particulièrement remarquables dont notre ville sera le théâtre "en 1902"

"Depuis quelques années, déjà, notre vieille cité de Champlain, cette capitale de plus en plus appréciée de la province restée la plus française sur ce continent, malgré une séparation de plus d'un siècle d'avec la mère-patrie et une allégeance pleine de loyauté à la couronne d'Angleterre, a eu le privilège d'être choisie comme un lieu favori et du plus grand attrait, pour les conventions de nombreuses associations politiques, littéraires, scientifiques, etc., venant non seulement des provinces sœurs mais des différents centres de la grande République voisine."

"Comme citoyens de Québec, nous ne saurions nous empêcher de rappeler avec orgueil, encore aujourd'hui, les deux grandes conférences diplomatiques, qui fixèrent le plus l'attention sur notre province et sur notre ville en particulier : la Conférence Interprovinciale et la Commission Internationale de l'Angleterre et des États-Unis, durant lesquelles on vit rassemblés alternativement dans nos murs, les représentants les plus autorisés des provinces confédérées du Dominion, puis ceux des deux grandes puissances dont nous sommes les plus rapprochés, afin de discuter les questions les plus importantes qui intéressaient notre avenir politique et les conditions de l'équilibre international avec nos puissants voisins."

"Ajoutons que, dans ces deux mémorables conférences, le peuple de la province de Québec avait la satisfaction de voir figurer au premier rang